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          Объектом исследования является установка типа УКМ-100, которая предназначена для измерения срединной длины и определения отклонения от плоскопараллельности концевых эталонных плоскопараллельных мер длины 3 и 4 разрядов и рабочих классов точности 1 – 5 длиной до 100 мм. Цель работы – исследовать погрешность модернизированного прибора УКМ-100 для поверки концевых мер длины. Исследовать неопределенность при определении отклонения от плосокпараллельности. Представить навыки по проектированию технологического процесса на примере одной из детали, входящей в сборку прибора УКМ-100.
        

        
          The object of the study is the facility of the UKM-100 type, which is designed to measure the median length and determine deviations from plane-parallelism of the end reference planeparallel measures of length 3 and 4 digits and working classes of accuracy 1 - 5 up to 100 mm long. The goal of the work is to investigate the error of the upgraded device UKM-100 for calibration of the gauge lengths. Investigate uncertainty in determining deviations from flatness. Introduce skills in process design using the example of one of the parts included in the assembly of the UKM-100 instrument.
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